
Der Landrat verwies auf den einstimmigen Beschlussvorschlag in der Sitzung des 
Kreisausschusses vom 25.09.2023. 
 
KTM H. Becker sagte, er kenne es aus der eignen Kommune, mit welchen 
Verwicklungen und Veränderungen der Gesamtprozess begleitet worden sei und 
verwies auf die erfolgten Kürzungen durch Bund und Land, obwohl alle einen 
Fortschritt in der Digitalisierung anstreben. Das mache den Kommunen bei der 
Umsetzung Probleme. Er dankte der Verwaltung für ihr Engagement. 
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. 
 
 


